

全県の地方議員のみなさんによりかけます

9月

すべての自治体・行政区の 党勢前進へ総行動を

10/1

消費税増税許さない
全国いつせい怒りの大行動

党勢の9月前進へ 力の集中を

野党連合政権を担える党づくりの第一歩

党と赤旗が情勢を動かしています

全県の地方議員のみなさん。公約と住民要求の実現をめざす9月議会の取り組みに敬意を表します。

7中総が提起した「第28回党大会成功をめざす党勢拡大運動」の最初の月、9月は月末を迎えました。

愛知県委員会は、すべての議員のみなさんが、28、29の両日、党員と「赤旗」読者の拡大目標をもつて支部に入り、支部と党員の立ち上がりを激励し、拡大に奮闘されるよう呼びかけます。

いま、情勢を前向きに動かす日本共産党への新しい期待が生まれています。浜矩子・同志社大学教授は、小池書記局長の「どことん共産党」の対談のなかで、野党連合政権合意をすすめる日本共産党の前進に強い期待を語っています。

この9月は、「大運動」の最初の月であると同時に、野党連合政権を担える党づくりの第1歩の月です。

すべての自治体・行政区で、党員と「赤旗」読者の9月前進をつくりましょう。

10/9地区自治体部長会議

〈日時〉 10月9日(水) 午後2時~4時

〈場所〉 県委員会

- ①議員の「党勢拡大運動」の推進
- ②9月議会の成果と教訓
- ③新人議員・若い世代の議員への援助

ご出席ください